

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 18 de Marzo de 2022.

EH Bildu plantea tres propuestas que se sumen a los proyectos estratégicos del Gobierno municipal **El grupo apuesta por crear un plan del deporte, descentralizar servicios y avanzar hacia un nuevo modelo de cuidados**

M. A. I. Irun. Viernes, 18 marzo 2022, 23:07

EH Bildu ha dado a conocer tres propuestas que plantea incluir dentro de los proyectos estratégicos del Gobierno municipal. El portavoz, Jokin Melida, y las concejales Ohiana Briones y Ane Unanue, criticaron que el documento del Gobierno municipal sobre sus proyectos estratégicos no conlleva la adquisición de «compromisos concretos» por parte del Ayuntamiento, sino que es «una lista de peticiones dirigida al resto de administraciones, al margen de la responsabilidad municipal en las mismas». No obstante, coincidieron en que se trata de proyectos importantes para Irun y aseguraron que tendrán «una posición constructiva» al respecto.

En este sentido, han planteado incluir entre esos proyectos un Plan estratégico del deporte, «para conocer bien los recursos y necesidades existentes y decidir así los siguientes pasos a dar. Este plan tendría tres ejes: el deporte escolar, la optimización de las instalaciones municipales y la relación con los clubes deportivos».

«Dar vida a los barrios»

El segundo punto es una propuesta histórica de EH Bildu, que insiste en «la descentralización de los servicios. Llevamos años reivindicando que hay que dar vida a los barrios, ya que son los barrios los que hacen Irun, y para ello es imprescindible dotarlos de servicios. Proponemos la puesta en marcha de una planificación para acercar los servicios municipales y no municipales a los barrios». En este último caso, se requeriría del «compromiso del resto de instituciones».

En tercer lugar, los concejales abogaron por un nuevo modelo de cuidados y consideraron «imprescindible realizar un análisis en profundidad de las necesidades de las y los irundarras para reforzar las políticas sociales». EH Bildu destacó especialmente «el refuerzo de la atención primaria y la necesidad de un tercer ambulatorio en Irun», así como «dar una respuesta adecuada a las necesidades de inclusión y a las necesidades de las personas mayores».

EH Bildu plantea tres propuestas que se sumen a los proyectos estratégicos del Gobierno municipal

Escrito por Administrator

Viernes, 18 de Marzo de 2022 22:43 -
